

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025内線258)までお知らせください。

春を告げる福寿草  
(大島地区)



表彰式での満面の笑み

### 全日本綱引き大会で田代ふるさとが3位(2月22日)

千葉県で行われた「2009全日本綱引選手権大会」に田代ふるさとチームが出場し、全国3位の成績を収めました。

田代ふるさとは、秋田県代表として5年連続6回目の出場。今回は、パワーと攻めを積極的に仕掛ける作戦が功を奏し、強豪チームを次々と撃破して決勝トーナメントに進出。準決勝で惜しくも敗れましたが、堂々の全国3位に輝きました。

選手たちは「次は日本一を目指し、さらに努力したい」と決意を新たにしていました。



強豪チームを次々と破りました

「いきいき健康バレーボール大会」が釈迦内公民館体育館で行われ、参加者はソフトバレーでさわやかな汗を流しました。この大会は、健康増進と地区の住民の交流を図ろうと年に2回開催されています。ゲームは終始和やかな雰囲気の中で行われ、選手たちは一つ一つのプレーに歓声を上げながら、バレーを楽しみました。50歳未満と、50歳以上に分かれてそれぞれ総当たり戦を行い、両部門とも獅子ヶ森一区町内会が優勝しました。

### いきいき健康バレーボール大会(3月1日)



接戦が繰り広げられました



たくさんのかたがお茶を楽しみました

### おひなさま茶会

(3月1日)

おひなさまを展示している郷土博物館でお茶会が行われ、市内外から大勢が訪れ、優美なひとときを楽しみました。お茶会は、茶道表千家宮館恵月同好会の協力を得て開かれ、今年で8回目。会場には、囲炉裏とつるし釜を据えた茶室をイメージした畳敷きの席と、気軽に楽しめる席が設けられ、来場者は和服姿の会員が点てたお茶を静かに味わっていました。